



## Iniciamos construcción del Puesto de Salud de Malcas en Cajabamba

*Obra demanda una inversión de 10 millones de soles y es ejecutada mediante el mecanismo de Obras por Impuestos*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

Inició la construcción del establecimiento de Salud de Malcas (provincia de Cajabamba), obra es impulsada por el Gobierno Regional de Cajamarca mediante el mecanismo de Obra por Impuestos.

La nueva infraestructura que es financiada por el Fondo Inventa tiene un área de 1 mil 689 metros cuadrados, y se ejecutará en 420 días calendario, beneficiando a una población de 14 mil habitantes. La inversión suma S/. 10 millones 514 mil soles. Mientras se realiza la ejecución del nuevo local, se acondicionaron ambientes para el normal tratamiento de pacientes.

"Las obras no se detienen, la construcción de esta infraestructura demuestra que estamos cumpliendo con nuestro pueblo, pronto la población de esta provincia gozará de mejores servicios de salud" indicó Jesús Julca, gerente general del gobierno regional, durante la ceremonia.

El nuevo establecimiento contará con servicios en odontología, ginecología, obstetricia, triaje, cadena de frío, salas administrativas, farmacia; además de una moderna ambulancia para el rápido traslado de pacientes.

La gestión que lidera el gobernador Roger Guevara, sigue encaminando obras que ayuden a cerrar brechas en diversos sectores, con el objetivo de lograr el desarrollo de Cajamarca.